
Bezüglich der  Anfrage des Abg. Rothe von der AfD-Kreistagsfraktion vom 31.07.2017 
„Gesundheitszustand von Asylbewerbern“ sagte der Landrat, dass diese mit Schreiben vom 
17.08.2017 beantwortet worden sei. 
 
Weitere Wortmeldungen folgten nicht. Somit schloss der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 
 


